

LVB-Informationen

Anstellungsbedingungen an Musikschulen BL: LVB interveniert wegen Artikel in den AVS-Informationen

In der Ausgabe der AVS-Informationen vom März 2011 befindet sich ein Artikel zu sogenannten «Führungsgesprächen» mit den Leitungen der Musikschulen, der nach LVB-Auffassung unkorrekte Aussagen enthält. Nach Intervention bei den zuständigen Stellen soll in der nächsten Ausgabe der AVS-Informationen eine Richtigstellung vorgenommen werden.

Link zur angesprochenen Ausgabe der AVS-Informationen: http://www.avs.bl.ch/uploads/media/20110323_AVС-Information_Maerz_2011.pdf

Baselbieter Eltern wehren sich gegen «Zwangsverschiebungen»

Die in unserem Kanton als Sparmassnahme geplante Verschiebung von Schulkindern in entferntere Schulhäuser, welche mit deutlich längeren Schulwegen verbunden wäre, wird von vielen Eltern nicht einfach hingenommen. Innert kürzester Zeit hat sich ein Komitee «Keine Zwangsverschiebungen» gebildet, dem Eltern und Politiker aus allen Parteien angehören. Das Komitee hat eine Volksinitiative angemeldet

Gemeinsam bringen wir die Schule in Bewegung

Der Schweizerische Verband für Sport in der Schule SVSS bietet in diesem Sommer Weiterbildungsangebote für mehr Bewegung in der Schule an. Am 16. und 17. Juli 2011 findet in Magglingen der «Schulkongress Bewegung & Sport 2011» statt. Dieser richtet sich an insgesamt 400 Lehrpersonen vom Kindergarten bis zur Sekundarstufe II. Der Schulkongress wird im Auftrag des Bundesamtes für Sport organisiert. Aus rund 70 Weiterbildungs-Angeboten mit Inhalten zu «Bewegte Schule», «Sportunterricht» und «Eigene Bewegung und Gesundheit» kann online ein eigenes Programm zusammengestellt werden.

Ausserdem bietet der SVSS anlässlich der Schweizerischen Lehrerinnen- und Lehrerbildungskurse in Biel das neue Programm «Weiterbildung à la carte» in Zusammenarbeit mit «Schule & Weiterbildung Schweiz» swch.ch an.

Weitere Informationen und Anmeldung unter www.schulkongress.ch